



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Réunion du 13 janvier 2016 Association des Parents d'École (APE) du Bois-Joli

Procès-Verbal (English translation below)

1) Ouverture de la réunion à 18 h 15.

2) Présents : Nicolas A., Michelle D., Mirka P., Stéphane B., Jerrick D., Thierry F., Pricille N., Mélanie V., Sophie L., Anick P., Nancy H., Josephine W-M.

3) Adoption de l'ordre du jour : Une motion pour approuver l'ordre du jour est proposée par Michelle D., secondée par Jerrick D., et acceptée à l'unanimité.

4) Adoption du procès-verbal de la dernière réunion le 18 novembre 2015 : Une motion pour adopter le procès-verbal de la dernière réunion est proposée par Mirka P., secondée par Michelle D., et acceptée à l'unanimité.

5) Dépôt du rapport de la direction de l'école

Le rapport de la direction de l'école a été accepté en dépôt

Sophie L. / Adoptée à l'unanimité

Les propositions de calendrier scolaire pour l'année 2016-17 doivent être envoyées aux parents pour consultation. Cette communication est effectuée par l'APE. La directrice présentera les calendriers proposés au Personnel de l'école lors de leur réunion et transmettra ensuite l'information à l'APE pour consultation avec les parents. La réponse des parents doit être retournée à l'école avant le 15 février 2016.

Le 3 mars prochain, un atelier contre l'intimidation, dirigé par des animateurs du Québec, sera présenté à l'école.

Le 27 janvier, l'école Bois-Joli tiendra sa journée portes ouvertes. Une annonce a été publiée dans le Delta Optimist et Mme Sophie a fait imprimer des affiches et des dépliants pour être distribués à Ladner et Tsawwassen.



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Parent : si les heures de la journée portes ouvertes sont de 10h 45 à 11h 45, il est difficile pour les parents qui travaillent de pouvoir venir ?

Réponse : Ils peuvent communiquer avec l'école pour arranger une rencontre.

Parent : nous devrions diriger la publicité vers les garderies et écoles maternelles de la région.

Réponse : l'école a également préparé une lettre pour les agents immobiliers.

6) Dépôt du rapport annuel de la trésorière

Le rapport de la trésorière est accepté en dépôt

En date du 20 janvier, 2016, notre compte en banque s'élevait à \$10,821.79. Nous nous attendons à un montant supplémentaire de \$1,650 en fonds (à l'exclusion de toute subventions). Avec les frais déjà engagés, ainsi que ceux qui sont dédiés à des dépenses futures, nous aurons besoin de \$11,295.00 (un déficit anticipé de \$2.420,54).

Pouvons-nous s'il vous plaît discuter des sorties éducatives? L'APE dispose d'un montant alloué aux sorties et nous sommes inquiets qu'il n'ait pas encore été utilisé.

Nancy H. / Adoptée à l'unanimité

7) Présentation par Nicolas Ardanaz, ancien directeur du CSF.

Je propose que les parents et l'école forment un comité de recrutement et de rétention pour accroître les inscriptions à l'École du Bois-Joli.

Nous inviterons les parents de l'école pour faire partie du comité de recrutement et de rétention.

8) Dépôt du rapport du Comité de collecte de fonds

Le rapport du Comité de collecte de fonds est accepté en dépôt

Nancy H. et Rebecca C. / Adoptée à l'unanimité



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Nous avons reçu une généreuse subvention de 2500 \$ de la Fondation communautaire de Delta pour notre projet de balançoires. Nous avons ou aurons recueilli 7000 \$ pour les balançoires et nous pouvons inviter les parents à faire une contribution suggérée de 30 \$ par enfant envers le projet.

10) Varia :

Enseignants / parents: nous pourrions diriger nos efforts vers les sports. Nous avons besoin d'organiser une soirée parents. Nous avons un chef qui pourrait accueillir une démonstration de cuisine française pour les parents.

La question de la Journée des sports en juin est encore en suspens. Si l'APE veut organiser un pique-nique de midi à la plage du Centenaire ou Diefenbaker parc, le lieu doit être réservé dès que possible.

11) Adoption de date pour la prochaine réunion

La prochaine réunion aura lieu le mardi 9 février 2016 à 18h15 heures.

12) Levée de réunion

La réunion est levée à 20h00

Josephine W. / Adoptée à la unanimité

(signé) P. Nowicki
Présidente Date

(signé) J. Walsh-Mahaux
Secrétaire Date



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Ecole du Bois-Joli Parents' Association Committee Meeting of Jan. 13th, 2016 Meeting Minutes

- 1) Call to order:** The meeting was called to order at 6:15 pm.
- 2) Attendance:** Nicolas A., Michelle D., Mirka P., Stéphane B., Jerrick D., Thierry F., Pricille N., Mélanie V., Sophie L., Anick P., Nancy H., Josephine W-M.
- 3) Adoption of the agenda** Proposed by Michelle D., seconded by Jerrick D. Approved unanimously.
- 4) Adoption of the minutes from the last meeting, 18 Nov., 2015:** Proposed by Mirka P., seconded by Michelle D. Approved unanimously.

5) Tabling of the school principal's report The school principal's report was tabled

Sophie. / Adopted unanimously

Proposed school calendars for the 2016-17 need to be sent to parents for consultation. This communication is directed by the PAC. The Principal will speak to the school's personnel for their feedback before she submits the information to the PAC. The parents' answer needs to be returned to the school by February 15, 2016.

On the 3rd of March, there will be a workshop against bullying that will be directed by facilitators from Quebec.

On the 27th of January, the Bois-Joli School will hold its annual open house. There is an ad in the Delta Optimist and Mme Sophie has made posters and pamphlets which she and we can distribute throughout Ladner and Tsawwassen.

Parent: if hours of Open House are 10h45 to 11h45, how are working parents accommodated?

Answer: They may contact the school to make other arrangements.

Parent: we should direct publicity to daycares and preschools in the area.



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

Answer: the school has also prepared a letter for realtors.

6) Tabling of the treasurer's report

The treasurer's report was tabled

Nancy H. / Adopted unanimously

As of January 20, 2026, our general bank account held \$10,821.79. We expect an additional \$1,650 in funds (exclusive of any grants). With expenses already incurred as well as those committed to future spending, we will need \$11,295.00 (an anticipated deficit of \$2420.54).

May we please discuss field trips? The PAC has a fund allotted to field trips and we are concerned it is not being used.

7) Presentation by M. Nicolas Ardanaz, past director of CSF.

I propose that parents and school form a recruitment and retention committee to grow enrollment at Ecole du Bois-Joli.

We invite school parents to serve on the recruitment and retention committee.

8) Fundraising committee's report

The fundraising committee's report was tabled

Nancy H. and Rebecca C. / Approved unanimously

We have received a generous \$2,500 grant from the Delta Community Foundation toward our swingset. It appears that we have raised or will have raised \$7000 toward the swingset and we may invite parents to make a \$30 contribution per child toward the project.

10) Varia

Teachers/parents: we could build our efforts in sports. We need parent's nights. We have a chef who could host a French cooking demonstration for parents.



Association des Parents de l'école (APE)

École du Bois-Joli

785-rue 49, Delta-Sud, C-B V4M 2P3

Tel: 604-948-7007 - Fax: 604-948-7001

The question of Sports Day in June is still outstanding. If the PAC is going to host a lunchtime picnic at Centennial Beach or Diefenbaker Park, the venue needs to be booked as soon as possible. Thank you.

11) Adoption of the date for the next meeting. The next meeting will be February the 9th, 2016 at 6:15 pm. All parents welcome!

12) Adjournment of meeting

The meeting was adjourned at 8 pm

Josephine W. /Adopted unanimously

(signed) P. Nowicki
Président Date

(signed) J. Walsh-Mahaux
Secretary Date